



Tijuana **16°C**
Parcialmente
Nublado

Lunes, 11 de noviembre 2013 07:06

LOCAL >

Descarta Bustamante problemas financieros

Publicada: 11/11/2013 2:2 Por: Esther Hernández mehernandez@frontera.info

TIJUANA, Baja California(PH) El presidente municipal, Carlos Bustamante Anchondo, aseguró que el Ayuntamiento tiene finanzas sanas, y descartó que tenga bajo índice de viabilidad financiera tal como el estudio de Aregional lo presentó.

"No coincido porque traemos calificaciones altas de las calificadoras Fitch y los demás, tenemos unas finanzas sanas", manifestó.

Aseguró que el Gobierno Municipal quisieran tener más recursos, al destacar que durante su gestión han ejecutado mil 400 millones de pesos en obras y sin deuda, con recurso del Ramo 33, Hábitat, e inversión directa de la Federación.

"Yo comparo el PIRE, fueron mil 500 con deuda, y nosotros mil 400 sin deuda, entonces eso te dice qué tan sanas están (las finanzas)", enfatizó.

Aunque reconoció que la deuda incrementó 200 millones de pesos, de los de los 2 mil 300 millones de pesos que él recibió.

"Dejamos un Gobierno con orden, un Gobierno con relativamente sanas finanzas, un Gobierno con rumbos y con muchos proyectos", concluyó.

